



Acusa Noroña intromisión

● Luego de que el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, advirtiera sobre los riesgos de la propuesta de reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador, el diputado Gerardo Fernández Noroña criticó su postura a través de redes sociales.

"Pues con toda franqueza, esa no es una declaración respetuosa, sino una franca intromisión en asuntos internos de nuestra patria. Corresponde al pueblo de México decidir su presente y su destino, y éste determinó la elección de las personas juzgadoras. Así será", publicó el legislador del PT.

El embajador Salazar apuntó que a lo largo de su trayectoria como diplomático Estados Unidos ha respetado la soberanía de México. ● Sharon Mercado